

SE CONCRETA LA ADQUISICION DE AFORE BANCOMER POR PARTE DE AFORE XXI BANORTE

09 ene 2013

Monterrey, N.L. 9 de Enero del 2013.- En seguimiento al evento relevante publicado por Grupo Financiero Banorte, S.A.B. de C.V. ("GFNORTE") (BMV: GFNORTEO) el pasado 26 de diciembre mencionando que la Comisión Federal de Competencia ("COFECO") autorizó la adquisición por parte de Afore XXI Banorte, S.A. de C.V. ("Afore XXI Banorte") de la Administradora de Fondos para el Retiro Bancomer, S.A. de C.V. ("Afore Bancomer") y con ello, esta operación ya contaba con todas las autorizaciones necesarias para concretar la adquisición, GFNORTE informa al público inversionista que el día de hoy se concretó en su totalidad la adquisición de Afore Bancomer por US 1,735 millones, de los cuales US 1,600 millones de dólares corresponde al precio pagado por Afore XXI Banorte y US 135 millones al capital excedente de Afore Bancomer.

Del precio pagado por Afore XXI Banorte, Banco Mercantil del Norte S.A. ("Banorte") aportó un 50% del monto y el Instituto Mexicano del Seguro Social ("IMSS") el otro 50% restante. En este sentido, el monto aportado por Banorte a Afore XXI Banorte para el pago a Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, S.A. ("Grupo BBVA") ascendió a \$10,252.1 millones de pesos, utilizándose recursos líquidos que tenía disponibles Banorte. Como se mencionó en comunicados anteriores, GFNORTE cuenta con varios mecanismos de regeneración de capital para neutralizar el impacto de corto plazo en el índice de capitalización de Banorte por esta adquisición.

De esta forma, las operaciones de Afore Bancomer serán integradas a Afore XXI Banorte a partir del momento del cierre de la transacción, subsistiendo la razón social y operaciones de Afore XXI Banorte, convirtiéndose de esta forma en la principal administradora de fondos para el retiro en México. Al cierre de noviembre de 2012, Afore Bancomer administra recursos por un monto de \$280.5 mil millones de pesos y 4.47 millones de cuentas de trabajadores. Al integrarse ambas operaciones en Afore XXI Banorte, los recursos administrados ascenderán a \$522.2 mil millones de pesos y 11.75 millones de cuentas de trabajadores (sin considerar las cuentas con recursos depositados en Banco de México administradas por Afore XXI Banorte). La operación conjunta de ambas Afores permitirá la generación de sinergias importantes en beneficio de los trabajadores y de Afore XXI Banorte, incluyendo una menor comisión por la administración de los recursos de los trabajadores, un mejor nivel de servicio para los clientes, la posibilidad de otorgar mayores rendimientos a los trabajadores y un resultado operativo mayor para la Afore.

GFNORTE reitera al público inversionista que continuará siguiendo las mejores prácticas corporativas internacionales en materia de Gobierno Corporativo y revelación de información. A través de su alta dirección, el Grupo Financiero continuará con sus planes estratégicos y de expansión para consolidar a una institución líder en México. La Dirección General Adjunta de Relaciones con Inversionistas se encuentra a su disposición para cualquier consulta o comentario respecto a este comunicado en: investor@banorte.com o al 52.68.16.80.